



Leyes secundarias en materia energética buscarán reforzar el carácter público de Pemex y CFE: Ricardo Monreal



Leyes secundarias en materia energética buscarán reforzar el carácter público de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), afirmó el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

“Cuando menos habrá cinco leyes nuevas o modificadas: la Ley de la Empresa Pública del Estado, la Ley del Servicios de Hidrocarburos, la Ley de Ingreso de Hidrocarburos, la Ley del Fondo Mexicano del Petróleo, la Ley de Desarrollo Bioenergético”, señaló.

En conferencia de prensa en Guadalajara, Jalisco, en el marco del evento “Agenda Legislativa. Compromisos y Propuestas”, junto con diputadas y diputados federales de Morena provenientes de ese estado, Nayarit y Colima, aseveró que estas reformas buscan también revertir



décadas de privatización y garantizar que Pemex y CFE trabajen en beneficio del pueblo de México.

Subrayó que, durante esta gira de reuniones que culmina hoy, Morena se preparó para el segundo periodo de sesiones de la LXVI Legislatura, que inicia el 1 de febrero, y recordó que ese mismo día se llevará a cabo la discusión y votación en el Pleno de la reforma a la Ley del Infonavit, en materia de vivienda con orientación social.

Posteriormente, indicó, se desahogarán las reformas en materia de reelección, la que combate el nepotismo, de órganos reguladores en materia energética, de la carrera judicial, de amparo, de precursores químicos, del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia, de seguridad pública, de minería, del servicio ferroviario, de las personas adultas mayores, de inclusión, de recompensas y estímulos para las Fuerzas Armadas, entre otras.

Dijo que en este periodo de sesiones no se desahogaría una reforma electoral integral, pues es prioridad sacar adelante las leyes reglamentarias de las reformas constitucionales.

Apuntó que el próximo viernes, Morena realizará su reunión plenaria en la Cámara de Diputados, a la que acudirán secretarios y secretarías de Estado.

Monreal Ávila reiteró el respaldo de la mayoría legislativa a las acciones y medidas que tome la presidenta Claudia Sheinbaum, para afrontar las amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

“Hemos diseñado una estrategia para sumar los esfuerzos de la mayoría del Poder Legislativo a las acciones de la presidenta Claudia Sheinbaum con motivo de las órdenes ejecutivas que ha emitido el presidente Donald Trump, en materia de migración, terrorismo, arancelaría y comercial. Hemos expresado nuestra disposición para acompañar a la Presidenta para defender al país, su soberanía nacional e independencia, así como a los mexicanos en el exterior”, externó.



Por su parte, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** presidente de la Mesa Directiva, refrendó el mensaje de unidad en torno a la titular del Ejecutivo Federal ante el arribo del presidente Trump a la presidencia de Estados Unidos.

Desde la Cámara de Diputados, dijo, se ha tratado de generar un acuerdo para que todos los grupos parlamentarios cerraran filas en torno a la Presidenta, “pero sólo acompañaron este convenio Morena, PT, PVEM y MC. El PRI y el PAN, como siempre, le dieron la espalda al pueblo, abandonaron a 40 millones de mexicanos, en su cálculo de ‘raja política’”.

Informó que ayer lunes se contactó con sus homólogos presidentes de congresos en Centroamérica y en Sudamérica, para, en primer lugar, tener una comunicación directa y proximidad y, en segunda, ir construyendo una agenda conjunta y una reunión para conformar un frente común y trabajar en unidad.

En el ámbito interno, se anunció el nombramiento del diputado Alberto Maldonado como coordinador y enlace legislativo en Jalisco, lo que el diputado Ricardo Monreal calificó como una muestra de madurez y unidad. “Me dio grata sorpresa que todos se pusieron de acuerdo... Esto es un gesto de madurez y de unidad de los diputados y diputadas federales”, aseguró.

<https://www.elarsenal.net/?p=1200044>